
BESCHLUSSVORLAGE

V/2009/0600

Beratungsfolge:

Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss

Termin

07.02.2012

Entscheidung

Entscheidung

Öffentl.

Ö

Tagesordnungspunkt:



Straßennamenvergabe im Baugebiet "Auf der Hüll" im Ortsteil Odendorf

Beschlussvorschlag:

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschließt, die Straße im Baugebiet „Auf der Hüll“ im Ortsteil Odendorf „Auf der Hüll“ zu benennen.

Sachverhalt:

Die Ortsvorsteherin des Ortsteils Odendorf, Frau Kümpel, hat den Vorschlag unterbreitet, die neue Straße im Baugebiet „Auf der Hüll“ (siehe beigefügter Auszug aus dem Liegenschaftskataster) nach der Namensbezeichnung für das Baugebiet „Auf der Hüll“ zu benennen.

Eine zudem vorgeschlagene Benennung der Straße in „Dr.-Bayer-Straße“ kommt nicht in Betracht, da auf Vorschläge von Personennamen abgesehen werden soll.